

Asiste Machado Ventura a pleno de organización campesina cubana



La Habana, 22 oct (RHC) José Ramón Machado Ventura, vicepresidente cubano, asistió en La Habana al Sexto Pleno del Comité Nacional de la Asociación de Pequeños Agricultores Privados, (ANAP), donde se evaluó la marcha de los acuerdos aprobados durante el XI Congreso que realizó esa agrupación campesina.

Rafael Santiesteban, presidente de la ANAP, manifestó la necesidad de continuar los trabajos de siembra, cosecha y cultivo agroalimentarios para lograr resultados superiores, al contarse con reservas humanas, individuales y colectivas, entre los cooperativistas cubanos, aspecto que determinó centrar las tareas en fundamentales acuerdos del congreso efectuado, informa nuestro periodista Lorenzo Oquendo.

María del Carmen Barroso, integrante de la dirección nacional de la asociación campesina, propuso y se aprobó por unanimidad respaldar el informe que Cuba presentará el primero de noviembre próximo ante la Asamblea General de Naciones Unidas contra el bloque financiero, comercial y económico que impone el gobierno de Estados Unidos contra la nación caribeña.

Entre las exposiciones de los campesinos en el pleno estuvo la de Modesto Rodríguez, presidente de la cooperativa Antonio Maceo, de la provincia de Cienfuegos, quién criticó que algunas cooperativas se dedican solo a cosechar vegetales y hortalizas destinadas a la exportación para elevar sus resultados económico-financieros sin ocuparse de que las viandas o tubérculos son también necesarias en el consumo agroalimentario de la población .

Se especificó el requerimiento de que haya una mayor producción de tabaco, café, miel de abejas, carnes, leche, cacao, y frutas, además de mantener correcta organización y disciplina del trabajo en el movimiento cooperativo campesino.

Machado Ventura expresó que el país afrontó afectaciones por impactos ciclónicos, pero con más efectividad en el sector cooperativo campesino cubano que logra cumplir con sus responsabilidades gracias a una mayor organización y fortaleza.

Dijo que aún existen limitaciones de recursos materiales, es diferente la situación con respecto a otros años, debido a que actualmente son más organizadas las atenciones gubernamentales al sector campesino para las producciones agropecuarias.

Afirmó Machado Ventura que se cuenta con las acciones tecnológicas, de rendimiento productivo y aplicaciones científicas en producciones agroalimentarias e indicó que se deben incrementar las áreas que como principio es preciso e indispensable cultivar.

Los campesinos cubanos aprobaron 473 precandidatos entre jóvenes y mujeres de la asociación a las elecciones del Parlamento Cubano y como acuerdo final del pleno especificaron que a pesar del recrudecimiento del bloqueo a Cuba establecido por Estados Unidos continuarán el enfrentamiento a esa criminal e ilegal política con mayores producciones agrícolas, acentuada por el gobierno de Donald Trump.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145084-asiste-machado-ventura-a-pleno-de-organizacion-campesina-cubana>



Radio Habana Cuba